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　今日は珍しく他のロータリーから、千葉県
八千代中央RC田代さん、ようこそ山形にお越
しいただきました。ゴルフで男子学生の蝉川
さん、女子は１９歳の若い選手が優勝という事で
一気に若い世代交代を感じました。山形はい
まDXとかいろいろな事があって今までトップ

で優勢を誇っていた企業がどんどんと落ちていき、新しい世代
が台頭してきているような気がするんです。私はこの業界で３０
年以上、しにせと言われています。代替わりはしていませんし、
能力的には絶対に負けないと思っていても、お客さんが代替わ
りしていますので、若い人は年寄りに頼みたくない若い人に頼
みたいという傾向があり、二代目三代目といった後継者も若返
りますので、会計事務所も変えてみようというような気分の人
もいるらしく、そういう意味では世代交代はいろいろな所で起
きているのではないかと思います。そこで私が思いますに、ア
イディアを自分が持っていないと、アイディアとは自己革新で
す。改善ではダメなんです。改善では今あるものを少し変えて
良くしていく事であり、改革までいっている所は少ない。これ
からは新しいものを持ってぶつかってくる訳ですから、どんな
企業でも改善は必要なんですが、もっと世の中の変化を考える
と、経営革新を進めなければならない。それでは経営革新とい
うと、時代の変化に対応するだけでなくて、持続可能性があっ
て、世の中に必要とされる存在に企業価値を高めるという事が
必要になると思うんです。ロータリーの価値は何かというと奉
仕です。奉仕とは何かというと、単に寄付する事だけでなくて、
まわりに役立つ、まわりを良くしていく、まわりをひっぱって
いく、まわりの改革のお手伝いをする。それは奉仕の原点であ
るホスピタリティとか、思いやりとか、相手の心を思う、利他
の心があって、そこに経営革新がくっついてくるのではないか
と思っております。以上で会長挨拶を終わります。

　第８８０回例会は、米山奨学生のドアン ミン ハオさんから出
身国ベトナムについてのお話と近況を報告いただいた後に、
芦野　茂第２８００地区米山奨学・学友委員会委員長からロータ
リー財団・米山奨学についての説明と現況について説明いただ
きました。当クラブでは米山寄付達成率１００％を達成し、芦野
委員長から天口会長に特別バッジが贈呈されました。ゲストと
して千葉県八千代中央RC幹事の田代　充さんがお越しになり、
バナー交換と自己紹介等のお話をいただきました。

第880回例会（第12回例会）2022年10月24日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎天口信裕

親睦例会

天口会長挨拶

時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘	 ：天口信裕会長
18：31	 ロータリーソング＆ロータリーの目的唱和（黙唱）
18：35	 会長挨拶　ゲスト紹介
	 八千代中央RC（千葉県）幹事	田代	充

みちる
さん

	 米山奨学・学友委員会委員長	芦野	茂さん
	 米山奨学生	ドアン	ミン	ハオさん（山形西RC）山形大学
18：40	 クラブバナー交換	 ：天口信裕会長
	 八千代中央RC	幹事	田代	充さん
18：43	 食事開始
18：44	 幹事報告	 ：松岡友路幹事
18：47	 委員会報告
18：50	 ニコニコボックス	：クラブ奉仕委員会　古澤利治会員
本日のプログラム／ゲスト卓話　ロータリー財団・米山セミナー 　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　 芦野米山学友委員長　進行：須藤国際奉仕委員長

19：00	 ロータリー財団・米山セミナー
	 ：米山奨学生　ドアン	ミン	ハオさん
	 ：芦野米山学友委員長
19：30	 閉会点鐘	 ：天口信裕会長

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 22 - 12 -

◦先週一人１万円米山財団に寄付しました。
◦ １０月２９日　地区ロータリー財団セミナーに須藤委員長と後藤

ガバナー補佐と松岡が出席します。
◦ 来週の例会は休会ですが、惺山高校インターアクト訪問を後

藤ガバナー補佐、高橋会長エレクト、渡邉委員長、松岡で参
加します。

◦ １１月７日は指名委員会と理事会、新そばの会です。会場は七
日町御殿堰　庄司そば屋です。会費６，０００円となりますので、
１，０００円徴収します。

◦ １１月１２日、１３日は地区大会です。出席者は、会長、後藤ガバ
ナー補佐、石島さん、金田さん、須藤さん、高橋さん、三沢
さん、古澤さん、松岡の９名です。

◦１１月１４日、２１日は休会。
◦ １１月２８日は社会奉仕セミナーです。昨年度、地区補助金採択

されたサッカーゴールを寄付した山形県サッカー協会四種委
員会　東海林副会長から卓話をいただきます。

◦１２月５日　女性活躍支援　川原恵さんの卓話です。

幹事報告

　芦野　茂地区委員長、天口信裕さん、古澤利治さんからニコ
ニコをいただきました。

ニコニコBOX


